

# Musikverein Mönchaltorf

«MVM» Musikalisch – Vielseitig – Motiviert



## Liebe Freunde des Musikvereins Mönchaltorf

Vor kurzer Zeit erst durften wir unserem Gründungs- und Ehrenmitglied Emil Scherrer zum 90. und seiner Frau Anni zum 80. Geburtstag gratulieren. Nur kurze Zeit später ist Emil von uns gegangen. So rasch können Veränderungen eintreten. Als Gründungsmitglied hat Emil Scherrer dazu beigetragen, den Musikverein Mönchaltorf aufzubauen. Für diese Arbeit danken wir Emil ganz herzlich. Immer war er dem Verein wohlgesinnt. Noch an seinem Geburtstag meinte Emil Scherrer: «Auch wenn ich nicht mehr aktiv mitspiele, so beobachte ich den Verein doch sehr genau und ich bin zufrieden, so wie ihr es macht.» Danke Emil, wir werden dich in bester Erinnerung behalten.

## Vereinsausflug

So wie wir musikalisch Experimente machen, so gestalteten wir zum Halbjahresabschluss auch unseren Vereinsausflug neu. Mit Kind und Kegel machten wir uns bei misslichem Wetter auf, um den Klangweg im Toggenburg zu besuchen. Wie es so ist, wenn Engel reisen, nach dem Kaffeehalt auf dem Itios zeigte sich schon bald die Sonne. Jung und Alt vergnügte sich an den verschiedenen Klangstationen. Auch als ältere Person konnte man bei den verschiedenen Instrumenten fast zum Kinde werden. Da jede Frau und jeder Mann ein Holzschicht von zuhause mitbrachte, war auch das Grillieren an der offenen Feuerstelle kein Problem. Intensiv wurde gebraten, gegessen, gespielt und geplaudert. So verbrachten wir einen schönen Tag und kehrten abends

nach einem feinen Nachessen nach Mönchaltorf zurück. Fazit: Experiment gelungen. Danke Ruedi Keusch.

Nun gilt es aber wieder ernst. Die Konzerte in den Kirchen von Oetwil und Mönchaltorf rücken schon recht nahe. Wie jedes Jahr haben sich unser musikalischer Leiter Oliver Scurio und die Musikkommission viel Arbeit gemacht und ein anspruchsvolles Konzert zusammengestellt. Zu hören gibt es Werke österreichischer Komponisten. Mehr will ich heute nicht verraten. Reservieren Sie sich doch einfach einen der untenstehenden Termine und schauen Sie bei uns herein. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Unser Bassist und Posaunist suchen dringend Kolleginnen oder Kollegen, die sie in ihrem Register unterstützen. Jederzeit sind natürlich auch Bläserinnen und Bläser aller Instrumente herzlich willkommen.

## Unsere nächsten Auftritte

- Sonntag, 22. Sept. 2013, Erntedank-Gottesdienst
- Sonntag, 24. Nov. 2013, 16.00 Uhr, Kirchenkonzert, Kirche Oetwil am See
- Sonntag, 1. Dez. 2013, 16.00 Uhr, Kirchenkonzert, Kirche Mönchaltorf

Wir proben jeweils am Mittwoch, ab 20.15 Uhr im Feuerwehrgebäude.

Neumitglieder sind herzlich willkommen. Haben Sie Interesse, so setzen Sie sich mit unserem Präsidenten Maurus Bachmann in Verbindung.

Moritz Ackermann

